



La manera en la que se mide la pobreza en México ha resultado muy neoliberal, asegura Rubén Moreira

La manera en que se mide la **pobreza** en México al basarse solo en los ingresos, ha resultado muy neoliberal, criticó el coordinador parlamentario del PRI, Rubén Moreira, al señalar que, hay otros indicadores que muestran datos distintos a los del Coneval. Dijo reconocer que es cierto que hay más ingresos gracias a los programas sociales, con los que el PRI está de acuerdo desde sexenios anteriores, pero no hay un buen entorno de bienestar. Y es que, consideró que disminuyeron los servicios de salud, no hay aumento en los servicios primarios, las condiciones de seguridad social no han avanzado pues hay muchas personas laborando en la informalidad.

<https://www.xevt.com/politica/la-manera-en-la-que-se-mide-la-pobreza-en-mexico-ha-resultado-muy-neoliberal-asegura-ruben-moreira-/281571>